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愛媛県伯方警察署協議会会議録 

（令和６年度第１回） 

日

時 
令和６年６月20日（木曜日）午後１時30分～午後２時40分 

出
席
者 

１ 警察署協議会 

会長以下５人 

２ 警察署 

署長以下７人 

議 

事 
概 

要 

 

１ 会長挨拶 

  積極的な意見・要望等の依頼 

 

２ 署長挨拶 

  警察活動への協力・支援に対する謝辞 

令和６年１月から５月の管内の治安情勢説明（刑法犯認知件数等） 

 

３ 業務推進結果、業務推進計画の説明 

  令和６年２月から５月までの業務推進結果、令和６年６月から９月まで

の業務推進計画について、副署長及び各課長が報告、説明した。 

 

４ 諮問及び答申 
 

諮問 答申 

効果的な交通事故防止対策につ

いて 

小学生を対象とした安全教室では、特
に道路横断時における安全確認の重要性
について指導することで、交通事故防止
につながると思う。 
 
駐在所員等の狭路におけるパトロール

（見せる活動）を積極的に実施すること
が交通事故抑止につながると思う。 
 
継続した交通安全広報及び街頭指導に

より、県民の交通安全の意識改革が図ら
れると思う。 
 
高齢者が当事者となる事故のニュース

をよく目にすることから、高齢者対策を
積極的に実施する必要がある。 
 
見せる活動や広報など、様々な取り組

みを継続して行った結果、交通死亡事故
が減少していることから、これら対策を
地道に行っていくことが重要である。 
 
 海外のサイクリスト向けに、自転車の 
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議 

事 

概 

要 

 

５ 質疑応答、意見要望等 

 【委員】 

 伯方警察署の交通事故防止施策について、取組内容やその効果について

教示願いたい。 

【回答】 

当署では、従来の交通指導取締りのほか、これまであまり取締りを実施

していなかった場所で取締りを実施するなど、警察官の姿を多く見せ、ド

ライバーに緊張感を持っていただき、交通安全意識の醸成を図るという活

動を行っている。 

その結果、当署管内において、交通死亡事故は令和４年12月を最後に発

生しておらず、また、シートベルトの着用や速度抑制といった効果を体感

しており、これら活動が交通安全に対する意識の向上につながっていると

考える。引き続き、交通事故防止対策を推進する。 

 

 【委員】 

  全国的に大麻関連の検挙事案が増加しているが、伯方警察署で、大麻事

案の取扱いはあるのか。 

 【回答】 

当署において、大麻関係の検挙は昨年以降ないが、全国的に増加してい

るため、警戒をしているところである。 

大麻を栽培する場所では、若い人の出入りが極端に多いとか、水や電気

を大量に消費するといった特徴があり、そういった情報があれば提供して

いただきたい。 

 

 【委員】 

  ５月18、19日に今治市吉海町で開催された「バラ祭り」では、両日とも

警察官が広報をしていた。子供連れの客が多く、「かっこよかった」などと

いった声も聞かれたので、未来の警察官に対してアピールができたと思う。 

 

 【委員】 

  災害の時、孤立化問題の対策として、ヘリによる救助といった方法があ

るが、ヘリの着陸場所は把握しているか。 

 【回答】 

  当署管内のほとんどの有人島に、ヘリポートがあることを把握している。 

 ルールについて説明した多言語のパン
フレットがあればいいと思う。 
 

高齢者を対象とした交通安全教室で

は、自動ブレーキなど安全装置を装備し

た車両を広報することで、交通事故防止

につながると思う。 
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 【委員】 

  上島町では、駐在所の方がミニパトによるパトロールを積極的に行って

くれているところ、交通安全の意識を更に高めるため、白バイやパトカー

によるパトロールの頻度をあげていただきたい。 

 【回答】 

  ご要望を受け、更に上島町における交通安全意識向上に努めていきたい。 

 

６ その他 

  委員は協議会終了後、警備艇「はかた」を視察した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【協議会の開催状況】       【警備艇の視察状況】 

 


